
鹿児島県立指宿高等学校○ 

 

令和５年度 第１回学校関係者評価委員会（ＦＩ委員会） 報告 

 

１ 日 時  令和５年６月 22日（木） 14:20～16:10（110分） 
 
２ 場 所  本校会議室 
 
３ 日 程  授業参観              14:20～15:10 

学校関係者評価委員会  15:20～16:10 
                  ⑴ 開会のことば 
         ⑵ 委嘱状交付 
         ⑶ ＦＩ委員会の目的等 
         ⑷ 学校長挨拶及び経営方針等 
         ⑸ 本校の概要説明 
           各部，各学年から 
         ⑹ 協議「学校活性化に向けて」 
           生徒募集，定員確保について，指宿高校に期待すること，その他 
         ⑺ 閉会のことば 
 
４ 出席者  外部評価委員 ５名 ，本校評価委員 10名   計 15名 
    
５ 委員からの質問・提言・感想等 
 ・ 前任の中学校では，現高校１年生の生徒が中３時，３分の２は私立高校へ，残りの３分

の１が公立高校へ進学した。同じ公立学校の関係者として地元の高校を応援したい気持
ちもあるが，就学支援金等の補助の存在が大きいと思う。生徒・保護者の考え方も多様化
しており，地域・家庭ぐるみで特色ある学習環境や普段の学習において特色ある取組を
どう出すかが大事だと考える。 

 
 ・ 公立高校でＳＮＳを使った金銭トラブルが発生した。その学校では対応が後手になっ

て保護者等から非難を受けていたようだが，本校ではどのような対策等をとっているの
か。 

 → 今回の事案を受けて特に何かをしている状況にはないが，こういった事案が発生しな
いよう未然に防ぐことが大事だと考えている。情報Ⅰの授業やＬＨＲ等を通して情報モ
ラル教育を行っているが，今後，警察から講師を招聘しての情報モラル教室等も効果的
だと思うので実施に向けて計画したい。 

 

 ・ 生徒会でＳＮＳを使っての情報発信や小・中学生が校内に入ってこられるような生徒
会主体の催しを行ってみてはどうか。生徒が活動している様子を多くの人に見せた方が
よい。また，指宿市内の複数の中学校で来年の４月から制服がブレザーに替わるようだ。
本校の男子生徒は詰め襟なので，３年後を見据えて検討してほしい。 

 

 ・ 指宿高校は近くにあるが遠く感じる。部活動でも，生徒による高校説明でも中学校へ
来てもらって中高生同士での交流を多く持てるとありがたい。 

   また，自転車のヘルメット着用はどのような状況か。 

 → 本校では着用について強制はしていない。学校まで 100 人くらいの生徒が自転車で登
校してくるが，着用は６人ほどである。今後，着用をより一層呼びかけたい。 

 

 ・ 実際に犯罪をおかして更生した人から話を聞くのも抑止力になると思う。 
   郷土に強い思いを持ってもらう意味で９月 23・24日に温泉祭りが開催される。そうい

った場にも生徒に出てもらって，指高をＰＲしてほしい。 


